ectual ...

Sehr geehrte Damen und Herren!

Habe mir neulich ein Starterset vom Mahty gekauft. Im neuen Mercedes Diesel war die Wirkung sofort spürbar. Das Motoröl hatte 60 Grad und ich fuhr sofort los. Nach 200 Meter lief der Motor deutlich leiser, runder und beschleunuigte auch wie ein 6 Zylinder Benziner. Als Nachteil, wenn man dies als Nachteil bezeichnen kann, bremst der Motor (no na) auch wie ein Benziner und nicht mehr so stark wie ein Diesel. Das Gaspedal trete ich im Überlandverkehr nur mehr einige Millimeter durch. Ich bin noch immer schwer begeistert!

Beim Motorrad füllte ich ebenfalls 10%, aber in den kalten Motror ein. Ließ es wegen des schlechten Wetters einige Wochen stehen und fuhr seither etwa 100 km. In der Honda Transalp spüre ich bisher keinerlei Wirkung; höchsten eine Glaubensfrage: "Ich glaub's oder ich glaub's nicht. Trotzdem will ich Mathy im Motorrad nicht mehr missen.

Nach einigen Monaten werde ich Ihnen den Fragenbogen zuschicken. Scheinbar kommt es auf die Konstruktion des Motors an um die Wirkung von Mathy sofort zu spüren. Nur so kann ich mir vorstellen, dass manche im Internet schreiben, dass dies hinausgeschmissenes Geld ist.

Ich bin damit sehr zufrieden.

Liebe Grüße

Karin Schwarzmann

